

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT karena atas berkah dan rahmat-Nya peneliti dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul “Analisis Sentimen Pengguna Twitter Mengenai Calon Presiden Indonesia Tahun 2024 Menggunakan Algoritma *Long Short Term Memory*”. Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti mendapatkan banyak bantuan berupa saran dan dukungan dari berbagai pihak, sehingga skripsi ini dapat selesai dengan baik. Oleh karena itu, peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Kedua orang tua (Mirwadi Zur dan Yeni Sari) dan adik tersayang (Muhammad Khalid Al-Faridzy) serta keluarga dan saudara yang telah membantu, mendoakan, serta mendukung memberi motivasi serta tetap semangat menjalankan penelitian sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini dengan baik.
2. Bapak Prof. Dr. Syamsul Gultom, SKM., M.Kes., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si., selaku ketua jurusan Matematika.
3. Bapak Kana Saputra S., S.Pd, M.Kom., selaku Dosen Pembimbing, Bapak Said Iskandar Al Idrus, S.Si., M.Si., selaku Ketua Program Studi Ilmu Komputer. Bapak Dr. Hermawan Syahputra, M.Si., selaku Dosen Penguji I, Bapak Dr. Eng. Mansur, AS, S.Kom, M.T., selaku Dosen Penguji II, dan Ibu Arnah Ritonga, M.Si., selaku Dosen Penguji III yang telah bersedia meluangkan waktunya atas segala saran, arahan, serta nasehatnya dalam skripsi ini hingga selesai.
4. Bapak Said Iskandar Al Idrus, S.Si., M.Si., selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan arahan dan nasehatnya selama perkuliahan.
5. Sahabat-sahabat peneliti, Wahyu, Yere, Jamrud, Fitrah, Rifqi, Martin dan Vena yang turut ikut menemani bersama peneliti memberi dukungan serta motivasi dalam pengerjaan skripsi.
6. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah membantu peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini.

Penulis mengakui dengan sungguh-sungguh bahwa dalam proses penyusunan skripsi ini, terdapat kesadaran yang kuat bahwa masih terdapat beberapa kekurangan yang perlu diperbaiki, baik dalam aspek penulisan maupun penyampaian materi. Oleh karena itu, peneliti dengan tulus dan terbuka hati menerima dan mengharapkan kritik serta saran konstruktif dari pihak-pihak yang berkompeten untuk membantu dalam memperbaiki segala kekurangan yang masih ada, demi menghasilkan karya yang lebih baik dan lebih memuaskan. Dalam semangat untuk terus berkembang, peneliti berkomitmen untuk mempelajari dan menerapkan perbaikan yang disarankan secara teliti dan berfokus, guna mencapai hasil yang optimal dan memenuhi standar akademik yang diharapkan.

Medan, 23 Mei 2023

Penulis,

Mohammed Hafizh Al-Areef

NIM. 4193250014

THE
Character Building
UNIVERSITY